

# Dentro de Liberación Nacional

# Berrocal sigue en negociaciones

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandí@lateja.co.cr

**Tras el** anuncio del retiro de Rodrigo Arias de la contienda electoral, la única piedrilla que quedaría en el camino de Johnny Araya para ser el candidato de Liberación Nacional es Fernando Berrocal, quien en las encuestas con costos alcanzaba el 2% de la intención de votos.

Ayer en la mañana, el exministro de Seguridad fue consultado por el Grupo Nación sobre lo que opina de Araya y le echó un poco de flores.

“Araya es un político muy popular, pega con la gente y ha demostrado hacer cosas desde la alcaldía”. Sobre Rodrigo Arias dijo que estaba convencido de que el arismo estaba desgastado.

El poco apoyo en las encuestas y los ¢50 “melones” que tendría que soltar para participar en la convención son las razones más que lógicas para que Berrocal piense bien lo que va a hacer.

“Liberación va a unirse en el transcurso de esta semana para presentar una cara y una figura para el 2014”, dijo.

En la tarde tuvo una reunión con su comando de campaña, donde iba a definir su futuro y en el cual fuentes cercanas señalaron que se acordó seguir en negociaciones con Araya para formar un solo bloque y que se tomen en cuen-



**Fernando Berrocal.** ARCHIVO

ta unos 19 proyectos de ley que impulsa el exministro.

La Teja lo llamó por teléfono varias veces y le dejó mensajes con la secretaria pero no contestó ni devolvió las llamadas.

Queremos preguntarle si su campaña es una estrategia para pedir un puesto político a la tendencia arayista, como una embajada o algo así de bonito.

Ayer por la tarde trascendió que algunos aristas quieren impulsar al exministro de Educación y Francisco Antonio Pacheco, como otro precandidato.